
1 

 

令和７年第５回教育委員会会議録 

 

１ 日時 

  令和７年４月22日（火）15時00分 

 

２ 場所 

  教育委員会会議室 

 

３ 出席者 

  教 育 長：下川祥二 

  教育委員：原志津子、武部愛子、德成晃隆、沖田由香、谷口倫一郎 

  事 務 局：福田教育次長、齊藤理事 

       中尾総務部長、峯川職員部長、浦塚教育支援部長、井上指導部長 

中川原総務課長、花田教育政策課長、重村服務指導課長、松吉健康教

育課長、石橋学校企画課長 

 

４ 会議事項 

 ⑴ 付議事項 

   付議案第34号 教職員の人事について 

   付議案第35号 教職員の人事について 

   付議案第36号 職員の人事について 

⑵ 臨時代理報告事項 

   なし 

 ⑶ 協議・報告事項 

   協議・報告ア 学校給食費無償化に係る福岡市学校給食条例関係規則の制定等

について 

   協議・報告イ 第３次福岡市教育振興基本計画の策定について 

 

５ 開会 

  教育長開会を宣告 15時00分 

  付議案第34号から第36号までは人事に関する案件のため、協議・報告イは議会に

報告する案件のため、議決により非公開とされた。 

 

６ 付議事項 

 ▼付議案第34号 教職員の人事について 
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  重村課長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

 ▼付議案第35号 教職員の人事について 

  重村課長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

▼付議案第36号 職員の人事について 

  重村課長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

７ 臨時代理報告事項 

  なし 

 

８ 協議・報告事項 

▼協議・報告ア 学校給食費無償化に係る福岡市学校給食条例関係規則の制定等に

ついて 

  松吉課長より説明 

 〔質疑等〕 

（德成委員） 

 〇 説明にもあったと思うが、生活保護や就学援助対象の世帯は給付されたものを

再納付するものではないという理解でよいか。 

（松吉課長） 

 〇 給食費相当分を支給するのではなく、直接給食費に充当する手続きをとる。 

（浦塚部長） 

 〇 補足であるが、生活保護や就学援助は現行でもそのような取り扱いをしてい

る。特別支援学校・学級の就学奨励費については、いったん保護者が給食費を納

付し、後日給食費相当額を含んだ就学奨励費を支給していたが、この部分につい

てもやり方を工夫し、生活保護や就学援助と同様の仕組みで対応していくよう考

えている。 

（德成委員） 

 〇 不登校等の理由から給食を食べない子どもたちへの対応は今後の検討課題か。 

（松吉課長） 

 〇 給食費無償化の恩恵が及ばない世帯にどのように対応していくかは今後の検討

課題である。 

（原委員） 
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 〇 現状、不登校の子の分の給食も用意しているのか。 

（松吉課長） 

 〇 不登校の世帯でも、一応用意しておいて欲しいという保護者もいるため、定め

た期限までに給食が不要であれば申告してもらうようにしている。申告内容に応

じて、食材の発注や停止を行い、給食の準備を行っている。 

 

▼協議・報告イ 第３次福岡市教育振興基本計画の策定について 

  花田課長より説明 

 

９ 閉会 

  教育長閉会を宣告 16時15分 


